

PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Presse

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
<http://www.pro-bahn.de/oberbayern/>

München, 29. September 1999

Pressemitteilung

Oberlandbahn: Gestrige Entscheidung des Verkehrsminister vernünftig

Sehr geehrte Damen und Herren,

„die gestrige Entscheidung des Verkehrsministers zur Oberlandbahn ist vernünftig“ so Andreas Barth, oberbayerischer Sprecher des bundesweiten Fahrgastverbandes PRO BAHN. Wichtig und erfreulich sei, daß „das Prinzip des Stundestaktes auf Dauer erhalten bleibt“ betont der Sprecher. Allerdings bedeute der Übergangsfahrplan tatsächlich auch spürbare Nachteile, vor allem für die Fahrgäste Richtung Tegernsee. „Hierfür erwarten die Fahrgäste angemessene Kompensationen“ betont Andreas Barth.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender,
<aba@muenchen.pro-bahn.de>